

D Y N A

DIRECTOR:

JERJES ZULUAGA R.

ADMINISTRADOR:

OSCAR JIMENEZ A.

ASESORES:

Ingo. LUIS DE GREIFF B.—Ingo. GABRIEL TRUJILLO U.

AÑO XVII

— JUNIO DE 1950 —

NUMERO 65

MEDELLIN — COLOMBIA — APARTADOS:

NAL. 47
AEREO 1027

Tarifa postal reducida — Licencia N° 763 del Ministerio de Correos y Telégrafos.

CADA AUTOR ES RESPONSABLE DE LAS IDEAS EMITIDAS EN SUS ARTICULOS

NOTAS EDITORIALES

Ingo. Alberto Villegas L.

Al lamentar hoy el retiro del Ingo. ALBERTO VILLEGRAS L. de la Decanatura de esta Facultad, queremos hacer un reconocimiento por la forma tan acertada y brillante como rigió los destinos de ella.

Decano por dos períodos consecutivos —lo fue por 4 años— llevó a cabo una labor tan benéfica para esta Facultad, que sólo su dinamismo y capacidad como organizador, fueron capaces de sacar avante la tarea que se impuso.

Si fuéramos a reseñar la obra del Dr. Villegas, nos haríamos interminables, por lo tanto veamos algunos de sus aspectos:

Cuando tomó posesión de la decanatura, el presupuesto de la Facultad apenas se acercaba a los 200.000 pesos, al retirarse la deja con un poco más del doble; el número de estudiantes era aproximadamente de 370, hoy tiene 482. A él se debe la separación de las carreras de Ingeniería Civil, Minas y Petróleos, y la creación de la Facultad de Arquitectura. Idea suya fue, asimismo, la fundación del Instituto de Matemática.

cas Elementales, que rige tanto en esta Facultad como en las demás de la Universidad Nacional que otorguen el título de Ingeniero. También se debió a él, la unificación de los pensumes de Ingeniería y Arquitectura dentro de la Universidad, así como la construcción del edificio de Matemáticas Elementales, el cual está casi terminado, y obra en la cual el Dr. Villegas puso especial empeño.

Grande amigo de los estudiantes, siempre se encontraba en él a la persona que, sin intereses personales, estaba dispuesta a ayudarles en la solución de todos sus problemas.

A la vez que lamentamos el retiro del Dr. Villegas, tenemos el gusto de felicitarlo muy de veras por la designación que le ha hecho el Consejo Directivo de la Universidad de Medellín, como Decano de la Facultad Industrial de esa Universidad. No dudamos que, dadas sus capacidades, le dará a la Facultad de que hoy es Decano, el progreso que en otra época supo dar a la nuestra, por lo cual damos también a la Universidad de Medellín, nuestras más sinceras felicitaciones.

La Revista "DYNA" lo despide atentamente y le ofrece con gusto sus páginas, para seguir contándolo como uno de sus más distinguidos colaboradores.

Ingo. Felipe Hoyos

Por designación del H. Consejo Directivo de la Universidad Nacional, ocupa actualmente la decanatura de la Facultad el Ingo. FELIPE HOYOS.

Es el Dr. Hoyos un profesional distinguido, quien desde los altos puestos que le ha tocado desempeñar, siempre ha demostrado su gran capacidad y sus dotes de gran organizador y de magnífico ingeniero.

Le tocará al Dr. Hoyos continuar la gran labor empezada por el Dr. Villegas, y no dudamos, que dado su gran sentido práctico, continuará llevando a la Facultad por el camino del éxito y el progreso, que siempre la ha caracterizado.

Saludamos al Dr. Hoyos desde estas páginas y le deseamos una larga y fructífera permanencia en la Facultad.

JERJES ZULUAGA RESTREPO